

Elbar Rosyad Muttaqin : LKMM Nasional 2024 Upaya ISMKI merawat nafas perjuangan

Subhan Riyadi - [SULSEL.PUBLIKINDONESIA.COM](https://sulsel.publikindonesia.com)

Jan 15, 2024 - 10:00



MAKASSAR- Latihan Kepemimpinan Manajemen Mahasiswa (LKMM) Nasional 2024 yang diselenggarakan oleh Ikatan Senat Mahasiswa Kedokteran Indonesia (ISMKI) dengan penander 5 Lembaga Eksekutif Mahasiswa Kedokteran di regio Makassar yaitu BEM KEMA FK Universitas Hasanuddin, BEM FK Universitas Muhammadiyah Makassar, HMJ Kedokteran Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar, BEM KBM FK Universitas Muslim Indonesia, dan BEM FK Universitas Bosowa. 14 Januari 2023.

Latihan Kepemimpinan Manajemen Mahasiswa (LKMM) Nasional 2024 telah selesai dilaksanakan, dengan mengusung tema “Aktualisasi Profesionalisme Mahasiswa Kedokteran guna Mencapai SDGs #3 dalam Rangka Menjemput Indonesia Emas 2045”.

Peserta yang hadir tersebar dari ujung barat Indonesia sampai ujung timur Indonesia, peserta yang hadir pun beragam, dimulai dari Ketua BEM Fakultas, Struktural ISMKI, calon ketua Lembaga kemahasiswaan, sampai calon kontestan

struktural ISMKI yang turut ditempa dalam forum kaderisasi tertinggi ini.

Lembaga kemahasiswaan secara umum dan ISMKI secara khusus tidak perlu dinafikkan, tentu mengalami degradasi beberapa tahun terakhir.

Kondisi “new normal” yaitu pergeseran dari kelompok loyalis menjadi oportunistis, dan menurunnya bargaining position ISMKI di berbagai bidang membuat ISMKI sebagai kelembagaan mengalami turbulensi.

Pergeseran pola pergerakan dari aksi kolektif menjadi subjektivitas individu dalam merespons isu-isu lokal maupun nasional turut memperparah kondisi saat ini.

Sebagai wadah kaderisasi tertinggi, LKMM Nasional diharapkan mampu melahirkan pemimpin yang mempunyai trias leadership: berwawasan luas, kemampuan berkomunikasi yang baik, dan kemampuan membaca lapangan secara komprehensif, tetapi melihat kondisi ISMKI dewasa ini, LKMM Nasional perlu meramu satu kompetensi lagi yaitu "transformational leadership" sehingga para alumni LKMM Nasional ISMKI 2024 mampu menjawab kebutuhan anggota ISMKI di 92 institusi yang tersebar di seluruh Indonesia, juga mampu memberikan efek 'bounce back' ketika ISMKI mengalami turbulensi organisasi seperti hari ini.

Citizen report: Elbar Rosyad Muttaqin - Komandan Lapangan LKMM Nasional ISMKI 2024